

# Portugal boicotea los vuelos hacia los E.U.

Lisboa, agosto 17 (Latin-Reuters). Los supervisores del tráfico aéreo de Portugal comenzaron esta medianoche (GMT) un boicot de 48 horas a los vuelos procedentes y destinados a los Estados Unidos, pero funcionarios de la aviación comercial estimaron que se trata sólo de un gesto simbólico.

El boicot, en apoyo a los controladores estadounidenses en huelga desde hace dos semanas se concretó con el cierre del centro de control de las Islas Azores, en medio del Atlántico, que tiene a su cargo las ayudas de navegación para los vuelos intercontinentales.

Sin embargo, la decisión de las autoridades estadounidenses de autorizar el empleo de aerovías ubicadas más al norte y el desvío de algunos vuelos

podría evitar perturbaciones al movimiento de las aeronaves de línea.

No fue posible hacer contacto con los dirigentes de la Asociación Portuguesa de Controladores de Tráfico Aéreo a fin de requerirles su opinión en torno a las medidas adoptadas por Washington para contrarrestar su acción.

"Todo lo que puedo decir es que el boicot se inició a medianoche. Mi trabajo aquí es el de controlador, nada más", dijo una persona que realizaba tareas en el Centro de Control de Operaciones Aéreas de Lisboa.

Fuentes aeroportuarias dijeron que los primeros vuelos que resultaran afectados por el boicot serán aquellas procedentes y destinadas a la Península Ibérica.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CONTROLADORES MILITARES. Nueva York, agosto 17 (AP). Escena captada hoy en la torre de control del aeropuerto neoyorquino de "La Guardia", en donde dos militares colaboran con tres civiles. Varios aeropuertos

de la nación dependen de la ayuda de personal militar en las tareas de control aéreo, desde que el gobierno despidió a doce mil empleados, por plegarse a una huelga declarada legal.

# Reagan decidirá envío de aviones a Israel

Santa Bárbara, California, 17 agosto (AP). (Por Maureen Santini). El presidente Ronald Reagan convocó a su Consejo Nacional de Seguridad a fin de decidir la reanudación de envíos de aviones de combate a Israel.

El primer ministro israelí Menachen Begin dijo ayer que Reagan "decidirá corregir ese error", y que podría levantar la suspensión hoy o mañana.

Luego de pasar 10 días en su hacienda en las montañas Santa Ynez, Reagan inició un viaje a Los Angeles con una reunión de tres horas con el Consejo Na-

cional de Seguridad, para considerar el tema de los aviones de fabricación norteamericana para Israel, el sistema móvil de cohetes, y el bombardero B-1.

El subsecretario de Prensa de la Casa Blanca, Larry Speakes, dijo que la reunión era para realizar "un análisis de la política" exterior en general, con un probable énfasis en el Medio Oriente.

Reagan dijo el jueves pasado que esta semana anunciará su decisión sobre la reanudación de las entregas a Israel de los aviones F-15 y F-16.

Los envíos de cuatro F-16 fueron interrumpidos hace dos meses dependiendo de una determinación sobre si cuando Israel utilizó aviones de fabricación norteamericana para bombardear el pasado siete de junio el reactor nuclear iraqués, violó el acuerdo que determinaba su uso sólo para fines defensivos.

Esa suspensión fue ampliada luego de la incursión

Pasa a la página 13

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CELEBRA CUMPLEAÑOS. Jerusalén, agosto 17 (AP). El primer ministro israelí Menachen Begin posa junto a su esposa Aliza durante la celebración ayer de sus cumpleaños. Begin invitó a destacadas personalidades mundiales y diplomáticas a esa fiesta. Los esposos Begin sirvieron el tradicional "pastel" de cumpleaños.

# Proceso de elección de candidatos en Colombia

Bogotá, 17 agosto (AP). Cuando está a punto de concluir el proceso de elección de delegados para la convención nacional del Partido Liberal, el ex presidente Alfonso López Michelsen ha asegurado una mayoría casi decisiva para lograr la candidatura presidencial.

Las elecciones para elegir al sucesor del presi-

dente Julio César Turbay Ayala se realizarán el último domingo de mayo próximo y el proceso de selección de candidatos ha entrado en su fase final.

La convención liberal se realizará el próximo 19 de septiembre y hasta ahora se ha elegido aproximadamente el 90 por ciento de los delegados, y los sena-

Pasa a la página 13

# Honestidad y trabajo exigen en Honduras

Tegucigalpa, agosto 17 (AP). Toribio Aguilera, actual candidato a la vicepresidencia por el recién fundado Partido Innovación y Unidad, de tendencia centrista, dijo que "el pueblo pide a gritos honestidad y trabajo".

Aguilera, un economista de 36 años, informó que Honduras paralelamente

"sufre una de las peores crisis económicas de su historia, como consecuencia de la corrupción administrativa".

Indicó al respecto que las exportaciones hondureñas de 25 por ciento en 1977-1979 bajaron en 10 por ciento en 1980 "y la ten-

Pasa a la página 32

# Breves Internacionales

## Roban imagen de la Virgen María

Naga, Filipinas, agosto 17 (AP). Una imagen de la Virgen María, de 270 años de antigüedad, venerada por millones de filipinos que le atribuyen poderes milagrosos, fue robada hoy de una iglesia, informaron la policía y los dignatarios eclesiásticos.

## Matan a mujer extremista en Chile

Santiago, Chile, agosto 17 (Latin-Reuters). Una mujer integrante de un grupo extremista murió hoy en un enfrentamiento a tiros con la Policía Civil, informó la Dirección General de Investigaciones.

El departamento de investigaciones, que tiene a su cargo las pesquisas de todos los delitos comunes que se perpetran en el país, identificó a la extremista como Patricia Flores Pérez, de 27 años.

## Accidente deja muertos en Viena

Viena, agosto 17 (AP). Un tren de pasajeros suburbano chocó contra los paragolpes de retención en la es-

Pasa a la página 13

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INICIA VACACIONES. Castelgandolfo, Ciudad del Vaticano, agosto 17 (AP). El Papa Juan Pablo II, fue recibido ayer con aplausos y cánticos por unos treinta mil peregrinos, al comenzar el Pontifical sus vacaciones en su residencia veraniega de esta capital de Roma, para recuperarse de la segunda operación por las heridas que recibió en el atentado del 13 de mayo en la Plaza de San Pedro.

# Causa temor tormenta tropical en Florida

Miami, Florida, agosto 17 (Latin-Reuters). La tormenta tropical "Dennis" sigue rondando frente al extremo suroccidental de la Península de Florida en las primeras horas de hoy mientras mantiene intacta su potencialidad para transformarse en un huracán, informó el Centro Nacional de Huracanes.

El errático desplazamiento previo de "Dennis" a través de los Cayos de Florida no originó informes sobre desgracias personales o daños de magnitud, aunque provocó copiosas lluvias muy necesitadas por otra parte luego de meses de relativa sequía en la zona sur de Florida— hasta a 200 millas de su centro.

Centenares de acampantes y turistas prefirieron alejarse hacia el

norte y en el aeropuerto internacional de Miami se informó de un creciente flujo de pasajeros mientras los viajeros se ponían a resguardo adelantándose a la tormenta.

A las 22:00 hora del Este (0200 GMT del lunes) el centro de la tormenta había sido localizado a 100 millas al sudoeste de Miami, en el extremo de los Everglades. Hasta el momento el fenómeno meteorológico no amenaza áreas pobladas.

"Actualmente no es una tormenta importante" dijo un pronosticador, aunque Neil Frank, director del Centro de Huracanes, advirtió que si Dennis se desplaza hacia el oeste adelantándose en el Golfo de México, podría acentuar su violencia en aguas abiertas.